

Texte de réponse d'Eugène Riguidel

Demat doc'h oll, le combat continu.

Très honoré et fier de recevoir le prestigieux collier de l'Herminette je le recueille comme un encouragement à soutenir notre pays, notre langue, notre culture, notre peuple.

La péninsule armoricaine riche et généreuse montrera encore dans les circonstances actuelles sa capacité de résistance et d'accueil.

Face à la barbarie, elle se souviendra de son histoire de sa responsabilité.

N'oublions pas qu'en 39\_45 de nombreux réfugiés trouvèrent le salut sur par nos terres à Berder (entièrement vide en ce moment) par exemple.

Je n'oublie pas non plus que depuis des années de nombreuses maisons acquises ou expropriées par l'état pour son projet (caduc) grand Karnag sont vides et pour certaines murées.

N'est-il pas le bon moment de sauter parpaings et cadenas pour accueillir des familles qui fuient la barbarie et pour fêter cette action nécessaire, indispensable nous pourrions faire sauter les grillages qui

emprisonnent nos menhirs pour qu'au moins chez nous les barbelés ne soient pas de mise

Pour répondre à Pétain et aux crétiens qui démantèlent la Bretagne : je crie Vive la Bretagne éternelle.